

Législatives: La leçon du vote du doyen des artistes Hedi Turki

Peintre, aquarelliste et dessinateur, né le 15 mai 1922 à Halfaouine, quartier populaire de Tunis, Hedi Turki est alité depuis plus de 5 ans, mais il a tenu à ne pas manquer le grand événement des élections législatives, en votant comme une grande partie de ses compatriotes.

Ses voisins à Sidi Bou Saïd, qui l'ont croisé sur le chemin de la municipalité, ont été très touchés et n'ont pas manqué l'occasion pour rendre hommage au peintre de l'Ecole de Tunis.



"Âm El-Hedi" était sur son fauteuil roulant, poussé par le réalisateur,

producteur et critique de cinéma Brahim Letayef. «*Une leçon à méditer*», notera ce dernier sur sa page Facebook.

C'est là, en effet, une belle leçon pour les jeunes, qui ont toute la vie devant eux, mais qui, en majorité, ont manqué le rendez-vous avec l'histoire.

Z. A.

28/10/2014